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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA OITAVA (148ª) REUNIÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO. Aos 
doze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas e 
trinta minutos, na Rua Iaiá, nº 126, Itaim Bibi, no município de São Paulo/SP, 
reuniram-se os Membros do Conselho Fiscal da Companhia Docas de São 
Sebastião. Houve ainda a participação dos Senhores Paulo Tsutomu Oda, Diretor-
Presidente, Fernando da Costa, Diretor de Administração e Finanças e Paulo Matos 
dos Santos, Gerente Financeiro, e com a colaboração da Senhora Adriana Hortega 
Roque, Gerente de Relações Corporativas, para secretariar os trabalhos. Iniciou-se 
a reunião, em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1 - Aprovação da Ata 
147ª da Reunião do CONFIS, de 17/10/2019. 2 - Balancete Mensal - 
referência agosto/2019. 3 - Balanço Patrimonial - referência agosto/2019. 
4 - Demonstrações Financeiras (DRE) - referência agosto/2019. 5 - Fluxo 
de Caixa - referência outubro/2019. 6 - Relatório de Despesas com as 
ações judiciais trabalhistas - referência outubro/2019. 7 - Relatório 
Consolidado de Ações Trabalhistas - referência outubro/2019. 8 - Relatório 
de Contratos - referência outubro/2019. 9 - Relatório de Movimentação de 
Funcionários - referência outubro/2019. 10 - Ata CONSAD. 11 - Informes 
Gerais. Dando início à reunião, a ata da 147ª Reunião do Conselho Fiscal, foi lida e 
aprovada pelos Conselheiros, devendo ser consequentemente assinada e registrada 
em livro próprio. Seguindo a Reunião, em atendimento aos itens 2, 3, 4, 5 e 6 da 
pauta, os relatórios contábeis e financeiros foram apresentados. O Sr. Paulo 
Tsutomu Oda esclareceu que, apesar da queda na movimentação em outubro, a 
receita apresentou uma elevação, reflexo das armazenagens dos galpões. Em 
novembro, a perspectiva é de estagnação, tanto na movimentação, como na 
armazenagem. Há a expectativa da retomada de movimentação de cargas em 
dezembro. Em relação ao relatório referente ao Balanço Patrimonial, foi solicitado 
que seja inserida uma coluna com os dados referentes ao mesmo período do ano 
anterior. Os questionamentos do Colegiado foram esclarecidos de maneira 
satisfatória, sendo aprovados por unanimidade. Na sequência, os relatórios 
referentes às ações trabalhistas, relação de contratos, movimentação de pessoal e 
ata Consad foram apresentados, não havendo questionamentos por parte dos 
Conselheiros. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual 
eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, 
segue assinada pelos conselheiros. 
 
 

São Paulo, 12 de novembro de 2019. 
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